

Larga espera en el INE para reponer credencial



Los módulos del INE registran largas filas, a cinco meses de las elecciones presidenciales.

Las citas programadas por web están saturadas, así que la esperanza es presentarse y hacer fila de tres horas

Michelle Ruiz
nacional@cronica.com.mx

La elección por la presidencia está a pocos meses de iniciar y los módulos del INE están a reventar; ya sea para la renovación de la credencial de elector, cambios de domicilio o para registro de los nuevos ciudadanos, las filas son extremadamente largas.

La atención de los módulos comienza en punto de las ocho de la mañana; desde media hora

antes las personas comienzan a formarse afuera de las instalaciones para esperar que se les asigne un turno. Ninguno llega con cita previa, pues el sistema para obtenerla en web ya se saturó. Al comenzar el horario de operaciones, uno de los responsables del Instituto sale a verificar que cada uno de los ciudadanos cumpla con los requisitos solicitados para la realización de su trámite; si tienen la documentación completa, se les asigna una ficha, de lo contrario, los manda a casa.

La fortuna de acceder en menor tiempo a la realización de trámite es para aquellos que lograron registrar una cita previa en la página oficial del Instituto, asimismo, las personas mayores, quienes sin tener cita se les da el acceso. Pero para el resto de los ciudadanos lo que deberán vivir será una fila de tres horas.

Rosa, sin cita, acudió desde las 8:30 de la mañana a las instalaciones de módulo ubicado en Rojo Gómez, pues los módulos que le quedaban a menor distancia de su domicilio se encontraban con el doble de afluencia. Al llegar, la fila no parecía ser tan larga, sin embargo, el número de su ficha fue la 65.

La fecha límite para los trámites es hasta el 22 de enero.

Los requisitos a presentar para la renovación del INE son:

Acta de nacimiento (Original)

Comprobante de domicilio (no mayor a tres meses)

Identificación (INE, cedula, pasaporte) ●